

“Llevamos a Farmaforum productos ECO y más sostenibles”

ANTONI BOTIFOLL GERENTE DE AUJOR

Hace más de seis décadas que AUJOR está presente en el mundo de los tratamientos de superficie. Para conocer su oferta y las soluciones que ofrece al sector farmacéutico, hablamos con su gerente, Antoni Botifoll.

¿Cuáles fueron los orígenes de la empresa?

AUJOR es una empresa de origen familiar con más de 60 años en el sector de los tratamientos de superficies que fue pionera en los acabados y procesos para el acero inoxidable. Hoy, la compañía cuenta con una plantilla formada por 30 empleados y unas instalaciones de 4000m².

¿En qué mercado geográfico están presentes?

Estamos presentes en todo el territorio español y también en Portugal. La sede central de la empresa está ubicada en la provincia de Bar-



celona, donde disponemos de instalaciones para realizar tratamientos como decapados, electropulidos, pasivados o NER-INOX sobre toda clase de piezas, dimensiones y cantidades. También contamos con varias unidades móviles que nos permiten realizar los mismos tratamientos in-situ con toda la maquinaria necesaria y el personal especializado.

¿Cuál es la propuesta de valor que ofrece AUJOR para el sector farmacéutico?

Como servicio especializado, podemos tratar en nuestras instalaciones equipos nuevos antes del montaje definitivo en la planta del cliente, pero también realizar tratamientos in-situ desplazando nuestras unidades móviles donde sea necesario para recuperar zonas dañadas, decapar y pasivar circuitos o cualquier otro tratamiento que sea preciso. En el caso que el cliente cuente con equipos de mantenimiento propios, le facilitamos los productos y la tecnología para aplicarlos.

¿Qué diferencia a AUJOR de sus competidores?

Si tuviera que resumirlo en pocas palabras, diría que nos diferencia la trayectoria de muchos años en el sector, la alta especialización de nuestros procesos y la formación técnica de todo nuestro equipo.

¿Qué tratamientos y procesos específicos ofrecen a la industria farmacéutica?

Realizamos pulidos mecánicos para recuperar las superficies dañadas con el uso y devolverles las rugosidades iniciales; derouging para eliminar las capas de oxidación (rouging) producidas por las temperaturas y los vapores; decapado, limpieza y pasivación de todas las superficies en contacto con la fabricación, ya sean circuitos por recirculación, interiores de reactores, autoclaves, o elementos de manipulación; y electropulido para dotar a las superficies de depósitos y agitadores de

una estructura muy fina que facilita enormemente el lavado. Además, también ofrecemos limpieza biológica para eliminar contaminantes biológicos, en este caso aplicando productos específicos por recirculación o aspersión.

¿A que perfil de cliente se dirigen dentro de este segmento?

Trabajamos para prácticamente cualquier empresa que diseñe y fabrique maquinaria para el sector, ya sea para primeros equipos o mantenimientos. Además, también tenemos en nuestra cartera de clientes a usuarios finales, laboratorios, fabricantes de producto que necesiten una intervención en sus instalaciones, ya sea de forma puntual o con programaciones anuales.

¿Con que novedades acuden a Farmaforum?

Vamos a la feria con algunos productos con variantes ECO más sostenibles, y presentaremos también tratamientos muy efectivos para eliminar el rouging y acabados de electropulido con control de la estructura superficial para garantizar un acabado de altas prestaciones.